NUITS

Inventaire des lits ou lieux où j'ai dormi.

J'ai 10 ans, je suis en vacances à la campagne chez ma grand-mère, je dors avec ma cousine dans un grand lit en fer de couleur grise, le matelas (confectionné par ma grand-mère) est tout en plumes, lorsque je me jette dessus j'ai l'impression de tomber dans un trou, le matelas remonte de chaque coté, j'étouffe, j'angoisse, ma cousine me rassure, je m'endors.

C'est l'anniversaire de Dédé un copain qui habite Paris, on fait la fête jusqu'à l'aube, mon amie Françoise me propose de rester coucher, elle me fait un lit de fortune dans la cuisine : un matelas jeté sur le sol, j'ai la tête dans le réfrigérateur ça empeste le chou-fleur, quelle horreur!

En camping à Nice avec un copain, le soir on se balade sur la plage, le clapotis des vagues, le ciel étoilé, c'est merveilleux, c'est romantique, on décide de dormir sur la plage, au petit matin le froid nous réveille et les vagues nous caressent les pieds.

Chambre d'hôtel à l'île de Batz pour notre anniversaire de mariage: après un dîner au champagne, on arrive dans notre chambre, elle est superbe, un magnifique bouquet de fleurs sur le guéridon, une bouteille de champagne dans son seau, le lit à baldaquin, tout y est! Au moment de passer au lit mon mari s'empêtre dans le voilage, le support du voilage tombe dans un bruit épouvantable, on rit aux éclats, on frappe à la porte: «Tout va bien?» Et moi de bégayer: oui, oui, tout va bien...